

Familie stärken - Familie ist da, wo Kinder sind!

Anlässlich der Vorstellung des Berichtes zur Situation der Familien in Schleswig-Holstein erklärt der sozialpolitische Sprecher der Fraktion, **Matthias Böttcher**:

Familie ist da, wo Kinder sind. Das bedeutet: Familie ist im Wandel genauso wie Gesellschaft im Wandel ist. Das Bild der „klassischen Familie“, des Ehepaares mit zwei oder mehr Kindern, ist heute nur noch ein Teil der Alltagsrealität. Kinder wachsen in den unterschiedlichsten Lebensformen auf, werden dort erzogen, behütet und sozialisiert. Familienpolitik muss dieser veränderten Realität Rechnung tragen und alle Familienformen gleichermaßen stärken und unterstützen. Unsere Gesellschaft muss familienfreundlicher werden.

Familien, gleich welcher Form, sind bei Rot-Grün gut aufgehoben. Dies spiegeln nicht nur die Entscheidungen in Bonn und Berlin (Steuerreform, Familienleistungsausgleich) wieder. Dies belegt auch der Schleswig-Holsteinische Familienbericht. Die Familienpolitik des Landes richtet sich an der Lebensrealität der Familien in Schleswig-Holstein aus. Sie verbindet als Querschnittspolitik alle Lebensbereiche, die die Belange von Familien berühren. Sie setzt auch auf Eigenverantwortung und Autonomie durch eine Stärkung der Rechte von Familien und Familienmitgliedern.

Der Familienbericht zeichnet eindrucksvoll die Erfolge moderner Familienpolitik in Schleswig-Holstein nach. Nur wenn Menschen gleichberechtigt und selbstbestimmt zusammen leben, freiwillig und gemeinsam Verantwortung füreinander tragen, kann es gelingen, das Zusammenleben der Generationen und Geschlechter auch in Zukunft als Familie zu erhalten. Diesem Familienbild trägt die bündnisgrüne Familienpolitik in Schleswig-Holstein Rechnung.
